

Una + Una. 10/7/81

▷ **Viajó María Estela Martínez de Perón hacia España**

## **Es crítica la situación económica de Argentina: CGT**

BUENOS AIRES, 9 de julio (AFP, AP, EFE y UPI).— La Confederación General del Trabajo (CGT) denunció hoy en un documento la crítica situación económica del país, mientras la ex presidenta María Estela Martínez de Perón, *Isabel*, partía rumbo a España para descansar tras su liberación por los militares argentinos. Por otro lado, trascendió que el gobierno iniciaría una campaña contra la prensa, acusándola de "dificultar el proceso político".

Según la CGT, dominada por un sector del peronismo, "el máximo logro del plan económico es una crisis más severa que la de los años 30, pues al haber desarticulado el aparato productivo, ha postergado la capacidad y posibilidad de recuperación".

Aunque no se ha confirmado oficialmente, fuentes sindicales indicaron que la jornada de protesta convocada por la central sindical se realizaría el 17 de julio, aunque persiste la división sobre si efectuar una huelga general de 24 horas o limitarla a paros parciales y asambleas en los lugares de trabajo. Se indicó, también, que tanto la fecha como las modalidades de la jornada serán delimitadas este fin de semana.

Por otra parte, *Isabel* Perón partió hoy a España acompañada de siete personas. Unos 300 peronistas se congregaron en el aeropuerto de Ezeiza para despedirla, mientras un vasto operativo policial se había montado en los alrededores para evitar incidentes. La ex presidenta llegó en un helicóptero y mantuvo su postura de no efectuar ninguna declaración ni, en los tres días transcurridos entre su li-

beración y su partida, recibir a ninguno de los dirigentes gremiales y políticos que peregrinaron hasta su residencia de San Vicente. Ni en esta capital ni en Madrid pudo precisarse dónde se alojaría a su llegada a España, aunque se descuenta que pasará una temporada de descanso en una propiedad de la familia Franco en Galicia.

El diario *La Nación* publicó hoy un artículo en el que señala que "el gobierno considera que existe una campaña

destinada a desestabilizar el proceso de reorganización nacional a través de algunos medios de información". Según el matutino, en las últimas reuniones de la junta militar se indicó que era necesario "dentro de la ley, poner término a esos excesos".

Al finalizar hoy el desfile militar en ocasión del 165 aniversario de la independencia, casi 200 mujeres se reunieron en la Plaza de Mayo como lo hacen habitualmente los jueves para

pedir por la aparición de sus familiares secuestrados por los militares. En Houston, Estados Unidos, la Fundación Rothko informó que la presidenta y vicepresidenta del movimiento Madres de Plaza de Mayo, Hebe de Bonafini y María Adela de Antokoletz, respectivamente, fueron retenidas durante dos horas el martes cuando regresaban al país, y las autoridades les confiscaron el premio que les había entregado dicha fundación, consistente en once mil dólares.

Excelsior 10/7/81

### **Recital de "Los Huincas"** **por los 165 Años de la** **Independencia Argentina**

Con motivo de la celebración del CLXV aniversario de la declaración de la independencia en Argentina, hoy a las 19.30 horas se efectuará un acto titulado **Argentina a través del tango**, en la Casa de la Cultura del Periodista de la delegación Benito Juárez, Lázaro Cárdenas 912.

El evento es organizado por el Instituto Cultural Argentino Mexicano, y las palabras alusivas a la recordación estarán a cargo de la presidenta de ese centro, Hilda Basulto. Por su parte, Alfredo Ruiz del Río evocará la repercusión que tuvo el tango en los compositores y el ámbito mexicanos.

La parte musical estará a cargo del conjunto argentino **Los Huincas**, acompañados por el bandoneonista César Olgún, que interpretará los tangos más representativos.

Los **Huincas** actuarán mañana en el Centro de Convenciones de Cancún.

Una + Una. 10/7/81

▷ **Según información del Washington Post**

## **Reagan no se opondrá a créditos para Chile, Argentina, Paraguay y Uruguay**

WASHINGTON, 9 de julio (AFP, AP, Latin-Reuters y PL).—El gobierno del presidente Ronald Reagan informó hoy al Congreso que no se opondrá a la concesión de créditos bancarios internacionales a Chile, Argentina, Paraguay y Uruguay, según informó hoy aquí el diario *Washington Post*. La medida revierte una política seguida por la anterior administración de James Reagan, quien se oponía a conceder créditos a esos países debido, según sostenía, a sus negativos antecedentes respecto a la observan-

cia de los derechos humanos.

La decisión significa que este mes, Estados Unidos votará a favor de otorgar créditos por un total de 483.8 millones de dólares del Banco Mundial y el Banco Interamericano de Desarrollo, con destino a estos cuatro países.

De acuerdo con la legislación, los representantes estadounidense ante los bancos internacionales no pueden respaldar créditos a países donde se comprueben abusos reiterados a los derechos humanos.